

y borneol (alcohol terpénico), encontrándose en la planta florida en proporción de 1'5 por cien.

Se usa mucho para lavar heridas, en afecciones oculares y también como condimento en preparaciones culinarias (sopa de farigola).

ANTONIO JONCH

Sección Esquí

Habrà ya finalizado la temporada del esquí cuando oparezca este Boletín, pues actualmente sólo en las altas cumbres de Nuria se puede ir para la práctica del magnífico esquí de Primavera, con sus largas ascensiones que luego se ven recompensadas por la emoción del descenso con esquís

Seguidamente hacemos una corta reseña de los Campeonatos del presente año y de los que, debido a diversas causas que provocaron el aplazamiento de los mismos, sólo se disputó la prueba de Descenso, quedando as carreras de Medio Fondo suspendidas por decisión del Colegio de Arbitros de la Federación Catalana de Esquí alegando escasez de nieve.

Por este mismo motivo, también se ha debido suspender la tradicional carrera local de Medio Fondo «Trofeo Arturo Vilardebó».

XI Campeonato de Esquí de Granollers **XI Campeonato de Esquí de la Comarca del Vallés** **Trofeo del Excmo. Ayuntamiento** **Carrera de Descenso**

Manuel Fontdevila y Carlos Beya, **Campeón y Sub - campeón locales**

Este año correspondió la organización del campeonato Vallesano al Club Montañés Barcelonés, en su Delegación de San Cugat del Vallés, corriendo la parte técnica a cargo de la Federación Catalana de Esquí.

Por causas ajenas a los deseos de los organizadores, sólo tuvo lugar la prueba de Descenso.

El domingo, día 16 de Marzo próximo pasado, en las pistas de Costa Rasa, de La Molna, se marcó el trazado de la prueba, que se iniciaba en la loma que domina la estación de Llegada del nuevo telesilla, bajando directamente hacia la Llegada situada cerca del Roc Blanc. Unas puertas o pasos obligados jalonaban el recorrido obligando más a los concursantes